

Erasmus: Cáceres o 7 días para ir a la naturaleza

Salir para descubrir, pero también para redescubrirse. Estas son las palabras más relevantes para describir la experiencia Erasmus en la que **7 alumnos** del liceo Fernand Renaudeau tuvieron la oportunidad de participar. En efecto, acompañados de dos profesoras organizadoras, este grupo de alumnos constituido por eco-delegado y euro-delegado viajó del 16 de marzo de 2024 al 23 de marzo de 2024 a Cáceres, una ciudad española que no carece de carácter. Los objetivos de esta estancia son múltiples pero destacaremos uno que se destaca: **¡irse a la naturaleza!**

Sí, el tema de la ecología es lo que ha marcado esta semana de compromiso pero también de **intercambio**. Hablando de intercambio, se trata de uno entre el **Liceo Fernand Renaudeau y la Universidad Laboral de Cáceres**.

Nuestros queridos alumnos fueron acogidos durante toda la semana en las familias de sus corresponsales españoles.

Durante esta semana, alumnos y profesores, franceses y españoles han participado en actividades relacionadas con la fauna y la flora de la región de Extremadura, zona donde se sitúa Cáceres. Criadores, apicultores, veterinarios... Todos se reúnen para satisfacer la curiosidad de los estudiantes de secundaria franceses y hacerles entender más sobre el ecosistema local. **El Parque Nacional de Monfragüe** acogió a nuestro grupo franco-español para una sesión más que dinámica de ornitología.

El miércoles 20 de marzo fue para la Universidad Laboral un día festivo antes de las vacaciones de Pascua. ¡Una vez más, los alumnos franceses pudieron participar en nuevas actividades acompañadas de **sus corresponsales y de nuevos encuentros!** Escape games, partidos de petanca o karaoke, varias actividades estaban en el programa.

Siempre en las sensaciones fuertes, el día siguiente fue la visita a la parte antigua de la ciudad.

De hecho, el hecho de que la Ciudad Vieja sea considerada un conjunto monumental declarado **Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO** demuestra que había mucho que ver.

Con el fin de sumergirse realmente en el estilo de vida de los jóvenes locales, participamos en el último día de la corte antes de las vacaciones de Pascua española.

Como comprenderéis, esta primera semana de intercambio fue un momento fuerte en descubrimientos y encuentros donde la curiosidad logró romper la barrera del idioma. Como participante, me ha impresionado profunda y positivamente esta experiencia Erasmus.



Una foto de la ciudad antigua



Figure 1: Los alumnos en el Parque nacional de Monfragüe